



PODER EJECUTIVO
DEL ESTADO DE
SAN LUIS POTOSI



CONTRALORÍA
GENERAL
DEL ESTADO

NO SE GENERO INFORMACION

susceptible de reportarse en el presente formato, en razón de que en el periodo que se reporta no se ha emitido una recomendación dirigida a la Contraloría General del Estado por parte de algún organismo garante de los derechos humanos -nacional, estatal o internacional-; en consecuencia, no se cuenta con información referente a este hipervínculo. Aunado a lo anterior, se indica a las personas que esa información la puede corroborar en los respectivos portales de internet de los organismos públicos del Estado Mexicano u organismos internacionales garantes de los derechos humanos.